

ACTUALIDAD / PORTADA / PUEBLOS

Llanquileo y Menchú se encuentran en la Academia

El Ciudadano · 29 de octubre de 2010



Ver más artículos de ACTUALIDAD / PORTADA / PUEBLOS



Natividad Llanquileo, vocera de los presos políticos mapuche recluidos en la Cárcel El Manzano, de Concepción, se entrevista en estos minutos con la guatemalteca **Rigoberta Menchú, premio Nobel de la Paz**, para solicitarle que sea observadora internacional en el juicio que se realizará el próximo 8 de noviembre en contra de los 10 comuneros sindicados por el llamado caso **Elgueta**.

Llanquileo, hermana de **Ramón Llanquileo**, prisionero en Concepción que estuvo por más de 80 días en huelga de hambre, llegó hasta la sede de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, donde se desarrolla un seminario en que Menchú es una de las ponentes principales, en compañía del abogado de derechos humanos **Alberto Espinoza**, con la intención, además, de informarle a la Premio Nobel de la paz de los pormenores de la situación en que se encuentran los presos políticos mapuche que asumieron la huelga de hambre.

Por otro lado, Natividad Llanquileo informó que le pedirán a Menchú “que se acerque a conocer las condiciones en que se encuentran recluidos los comuneros mapuche, quienes llevan más de año y medio en prisión preventiva en algunos casos”, para que sea garante en los procesos que enfrentan los weichafe del pueblo mapuche.

NOTICIA EN DESARROLLO

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano